



Universidad de Córdoba

UNIDAD DE GARANTÍA DE CALIDAD (UGC) del Máster Universitario en Herramientas Químicas para la Empresa Agroalimentaria y Medioambiental.

## **REUNIÓN DE CARÁCTER ORDINARIO**

### **Acta nº 5**

En la ciudad de Córdoba, siendo las 12:00 horas del día 7 de junio de 2024, se reúne esta UGC con carácter ordinario, en el Seminario del Departamento de Química Inorgánica (edificio Marie Curie, 1ª planta), con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Profesorado: Araceli García Núñez, M. Azahara López Toledano, José Ángel Siles López, Manuel Cano Luna y Mercedes Sánchez Moreno.

(Justifican su ausencia Ángela I. López Lorente, Jose Mª Méndez Álvarez -representante PTGAS- y Jesús Servián Rueda -representante alumnos-)

Para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan:

#### **Punto 1º**

#### **Calendario Orientativo de Acciones de las UGC de los Títulos propuesto por el Servicio de Calidad y Planificación.**

De acuerdo con el documento mencionado en este punto, esta UGC debe realizar la acción denominada “Análisis ejecución Plan Mejora Anual” para el curso 2023/2024 durante los meses de julio a septiembre.

En primer lugar, la Presidenta informa que con la ayuda económica recibida se han encargado unos Dípticos y algo de merchandising (pota minas, libretas y gorras) para la difusión del Máster en otras Universidades. Desafortunadamente, esta ayuda económica no ha obtenido ninguna partida presupuestaria para sufragar los gastos de transporte de los alumnos para la realización de visitas a empresas. Por ello, se propone en insistir a la CAM en la necesidad de organizadas y financiar estas visitas a empresas que son claves para este Máster.

En segundo lugar, respecto a la página web del Máster, se ha podido comprobar que se ha actualizado toda la información de acuerdo con las propuestas realizadas previamente por esta UGC, quedando pendiente las secciones incluidas en el apartado de Seguimiento e Indicadores que están en preparación. La Presidenta aprovecha para insistir en la

importancia de la realización de todas las encuestas del Portal de Calidad, tanto por parte del alumnado como del profesorado.

**Punto 2º**  
**Ruegos y preguntas**

La UGC propone que en el acto de cierre del presente curso se haga una presentación donde se muestre al alumnado todas las Prácticas en Empresa realizadas en este año por todos ellos, de modo que puedan ver la conexión real del Máster con la Empresa.

Se comenta la importancia de las prácticas de empresa en este Máster y se propone hacer un protocolo para la solicitud y asignación de las prácticas, garantizando que haya una base mínima de empresas. Por otro lado, se propone que en la ceremonia de bienvenida haya un espacio específico para explicar el mecanismo de funcionamiento de las prácticas.

Por otro lado, dentro de las posibles propuestas para el Plan de mejora del Máster, la UGC hace hincapié en la necesidad de impulsar las Redes Sociales propias del Máster, ya que considera que es una herramienta clave para su difusión.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:00 h.

Córdoba, 7 de junio de 2024.

Secretario de esta UGC

Manuel Cano Luna

Vº Bº Presidenta de esta UGC

Mercedes Sánchez Moreno